



## VICEPRESIDENTA SUPERVISA APOYO A FAMILIAS POBRES DE SUMPANGO

Para darle continuidad al compromiso adquirido a finales de abril, la vicemandataria Roxana Baldetti visitó nuevamente los hogares de Nicolasa Martínez y de Adela Carmey Curup, en la aldea Las Flores Sumpango, Sacatepéquez, como parte del seguimiento a la convivencia que tuvo en la campaña "Tengo algo que dar".

El retorno de Baldetti fue para inspeccionar la construcción de la nueva casa de Nicolasa y el huerto que servirá para la siembra de alimentos para el consumo de la familia. En esta oportunidad proporcionó un molino para maíz y una bolsa de alimentos. También hizo entrega, en la comunidad, de 100 llos de lámina, y de 50 molinos para maíz para facilitar el procedimiento de uno de los principales alimentos de Guatemala: las tortillas.

### Empeño absoluto

"Las visitas constantes permitirán verificar los cambios en las comunidades, pues cuando hay constancia de trabajo y se brindan oportunidades a la población, se avanza en el desarrollo. Ese es el compromiso del gobierno del presidente Otto Pérez Molina y por ese objetivo estamos trabajando", comentó Baldetti.

La subjefta de gobierno también participó en la jornada médica organizada



para desparasitar a 450 niños y dar atención a los pobladores quienes por falta de recursos no pueden acudir a clínicas y pagar los servicios médicos. Baldetti se comprometió dar su apoyo para que en una próxima visita también haya servicios odontológicos.

Parte de la jornada incluyó el traslado de maquinaria para la reparación de la carretera del lugar que en la época de lluvia el paso por la aldea se dificulta. Por último, la vicegubernante supervisó la construcción de dos aulas de la escuela de la comunidad.

